

Edificación de nuevos comunidades educativas parvularia en San Gregorio y Laguna Blanca

Junji destaca inversión por más de \$2.300 millones en dos nuevos jardines infantiles

● Consiste en la construcción de dos establecimientos de 300 metros cuadrados, con sala cuna y nivel medio, que beneficiarán a niños y sus familias con educación parvularia en la zona rural.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La cartera de proyectos en materia de educación anunció importantes beneficios. A los ya mencionados en la educación pública para la enseñanza básica y media, también se resalta la creación de dos nuevas comunidades educativas en niveles parvularios, focalizadas en la zona rural de la región, en donde, actualmente, no se cuenta con esta oferta.

Se trata de las comunas de Laguna Blanca y San Gregorio, donde los proyectos -impulsados por la Secretaría Regional Ministerial de Educación y la Junji- irán en directo beneficio para la primera infancia.

“Hemos tenido múltiples reuniones previas con las respectivas autoridades comunales, así como visitas en terreno para evaluar factibilidades. La aprobación del Plan de Zonas Extremas (Pedze) no sólo permite materializar estos anhelos, sino que también hace justicia territorial. Las niñas y los niños que viven en las zonas rurales, tienen los mismos derechos a una educación parvularia de calidad, como los que residen en Punta Arenas. Estos fueron actos de equidad e igualdad”, enfatizó la directora regional de Junji, Paola Valenzuela.

Las construcciones de los jardines infantiles en la Villa Punta Delgada, comuna de San Gregorio, y en Villa Tehuelches, comuna de Laguna Blanca, demandarán una inversión

conjunta superior a las 60 mil unidades de fomento (UF), más de \$2.356 millones.

En el caso de Villa Punta Delgada, se trata de una inversión estimada de 31.350 UF, y en Villa Tehuelches de 30.979,75 UF, según los valores aproximados definidos por la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas en 2025.

Este impulso económico también fue realizado por el seremi de Educación, Valentín Aguilera, quien afirmó que “contar con proyectos de educación en la primera infancia en el Pedze es una noticia muy positiva para Magallanes (...) Agradecemos profundamente el trabajo técnico de la Junji, cuyo respaldo garantiza calidad, pertinencia y compromiso con la infancia”, concluyó.



GEMDA

Parte del diseño para las futuras unidades que materializará la Junji en San Gregorio.